

令和4年9月7日(水)



学校だより 第78号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



高槻スポーツの日の実施 10.30！！



昨日は、臨時休校でした。ご家庭におかれましても、ご心配な一夜を過ごされたことと思います。5日(月)の学校だよりにて、お願いをしていましたが、お子様の通学路において、危険箇所がありましたら、学校までご連絡ください。

さて、2学期当初に配付をしています学校行事をご覧いただいていることと思います。令和4年度も、「高槻スポーツの日」として、体育科学習の成果を発表する機会を設定しています。昨年度も保護者の皆様方には、何度となく、お知らせ、お願いをしていましたが、従来の運動会というイメージとは違い、実施にかかる時間も、練習にかかる時間、プログラム内容も、変わっています。

コロナ禍における実施という側面もありますが、学校行事の在り方の見直しという側面もあります。しかし、子ども達にとって、興味関心のない活動にならないよう、職員で十分に検討をしています。詳細につきましては、後日、ご案内をいたします。

現状に応じた「高槻スポーツの日」に関しまして、どうぞ、ご理解とお力添えをいただきますよう、お願いいたします。

【2学期の体験学習】

9月においても、複数学年で、学校外での体験学習活動を計画しています。実施にあたっては、まだまだ、感染防止の徹底が必要です。実施前に担任から、保護者の皆様にも丁寧に連絡をしながら、実施していきます。ご不明な点は、どうぞご遠慮なく、お尋ねください。

【高槻っ子スナップ！！ 6年 外国語科学習の様子】

6年生の子ども達にとっては、もう、慣れ親しんだ教科学習の1つとなっているかと思えます。しかも、担当の先生も、昨年と同じですので、安心して学習を行っていることと思います。

外国語科にも教科書がありますので、それを活用しながら学習しています。この日は、「ボンゴ・ゲーム」ということに取り組んでいました。私が、参観したのは、少しの時間でしたが、見ていて楽しそうでした。



【校長室より(^^♪ 卒業アルバム作成 ☞ 委員会活動 (^^♪)】

5日(月)の委員会活動のときに、卒業アルバム用の写真撮影を行いました。6年生にとっては、アルバムに載せる写真となるわけですので、緊張していた子ども達もいたようです。しかし、実際、写真を撮影する際は、笑顔あふれる写真になったのではないのでしょうか。出来上がりがとても楽しみです。

